

Tus Portales Vivientes



Protocolo 64
Altar de Adoración de las Naciones 24/7

TUS PORTALES VIVIENTES

Señor Jesucristo, Eres la puerta del Cielo para mí y has venido a habitar dentro de mí, para tocar e impactar a otros a través de mi ser. Yo quiero obedecerte y santificarme, quiero servirte.

Somos Tus portales vivientes, cuando Te invocamos en adoración, en intercesión y con la lectura bíblica en forma audible, se abren las puertas del cielo, y Tu presencia se manifiesta. Cuando el Espíritu Santo entra en el ambiente, todo cambia. Cuando Te reconocemos como nuestro único Señor y Dueño, entras en nosotros y vives dentro de nosotros y nos convertimos en Tus templos vivientes. Como nuestro Dueño, utilizas nuestros cuerpos físicos y la autoridad con la que nos investiste, para con Tu presencia dentro de mí, influenciar a otros, especialmente cuando decido amar y servir a mi prójimo. El portal dimensional de mi ser se abre y Tú mismo alcanzas y abrazas a otros, para que Te conozcan. Nuestros cuerpos son Tus portales abiertos para llegar a otros, de la manera que Tú lo desees.

Aunque hemos declarado que Tú eres nuestro Señor y Dueño, nos proveíste de libre albedrío. Sólo necesitamos obedecerte, para poder ser utilizados por Ti como portales abiertos hacia los demás.

A veces simplemente nos presentamos a algún lugar al que nos has enviado y a través de Tu presencia en nosotros, Te manifiestas e influencias a otros con Tu luz. Además, Tu Espíritu Santo nos acompaña doquier y nos dirige. Tus ángeles suben y bajan del cielo, trayéndonos la ayuda que necesitamos. Queremos ser intencionales en buscar siempre Tu voluntad para cumplir con Tu mandato de amar a nuestro prójimo como a nosotros mismos y tocarlos con Tus propias manos, manos, que salen de dentro de nosotros hacia ellos.

Tú nos utilizas para cerrar portales demoníacos, que el enemigo ha abierto, con el fin de limpiar la atmósfera de cada país. Él influencia con perversión a los hombres para corromperlos, como cuando Caín derramó la sangre de su hermano Abel en la tierra, abriendo así portales dimensionales al abismo. Al tenerte dentro de nosotros, nos has provisto con la autoridad, para cerrar el paso de espíritus inmundos del Seol hacia la tierra, para evitar que demonios suban y bajen, trayendo diseños demoníacos a las vidas de los seres humanos.



Tú nos utilizas para condenar esos portales para siempre y a su vez, traer luz, perdón y amor, para en cambio, traer Tus planes perfectos a este mundo. Con Tu Fuego Consumidor, Tú limpias la atmósfera contaminada por el pecado y traes sanidad cuando Te adoramos, Dios. Tu amor brilla a nuestro alrededor y eso trae gozo y paz a nuestra atmósfera.

Tu presencia en mí es tan potente, que no tengo que estar físicamente presente, para poder cambiar una situación, porque sólo con levantar una oración, los portales se abren o se cierran y puedo atar, ligar y silenciar a los espíritus malignos. En Tu gracia Señor, actúas en la circunstancia, tan pronto menciono Tu Nombre, Jesucristo. A través de las vibraciones de mi voz, el Nombre de Jesucristo estalla en la atmósfera cuando lo menciono, obligando a los poderes demoníacos a huir. El Nombre más poderoso que existe, el Nombre del Señor Jesucristo, hace posible todas las cosas, no hay nada imposible para Dios.

Las personas reciben Tu gracia, Tú las sanas, ellas perdonan y las circunstancias cambian, las vidas son transformadas, cuando Te abren el portal de sus corazones. La alegría y la fe entran en ellos, la luz brilla sobre y dentro de ellos, se llenan de amor, paciencia, mansedumbre, paz, bondad y amabilidad. Sus atmósferas son renovadas y transformadas.

En conclusión, para purificar la atmósfera de mi país, comienzo limpiando mi entorno a través de la adoración, la intercesión y la lectura audible de la Biblia. Además, debo de tocar a mi prójimo con Tu propia mano, Espíritu Santo y entonces su atmósfera así es transformada. Cuando todos los cristianos nacidos de nuevo, llevamos a cabo este proceso, la atmósfera de toda una nación se transforma. Al buscar la transformación de cada persona, la atmósfera de nuestra nación es purificada.





INSTRUCCIONES

I. Orar 3 minutos con canto espontáneo, con un canto espiritual y con un corazón agradecido, con el fondo de:

https://youtu.be/VV6BfLIBfxg?si=Z1YxjnoZ_I3RuygN

II. Ponernos a cuentas, arrepintiéndonos de nuestros pecados. (Continuemos con la adoración de fondo mientras pedimos perdón y participamos de la Cena del Señor).

III. Tocar el shofar o escuchar el sonido del shofar en este enlace: <https://youtu.be/s7bgB6iR3K0> Pedirle al Señor que envíe a Sus ángeles a adorar contigo y con tu equipo.

IV. Oremos por el pueblo de Israel, para que cada uno desde lo profundo de su ser, escuche Tu Voz Oh Dios, revelándoles, Quien es Su Mesías. Te pedimos que a través de Él, ellos reciban Tu guía y Tu protección al abrirles sus corazones. Enséñales que a través de las obras de Tu Hijo, en la Tierra resplandece Tu Gloria.

Tomarse un minuto para orar por Israel, por la paz de Jerusalén.

V. Adoremos Su Santo Nombre y juntos mantengamos vivo el fuego del Altar de Adoración de las Naciones 24/7, hasta en los confines más remotos de la tierra. Pidamos que nuestros corazones se mantengan tiernos a Él en adoración entendiendo que esto cambia la atmósfera, el Cielo se abre y Su Reino se manifiesta.



Arrebata las Naciones para Jesucristo - Altar de Adoración de las Naciones 24/7

Si comparte esta información, por favor haga siempre referencia a la fuente.

Playlist

1. "¡Por siempre nos gloriaremos en Dios! ¡Por siempre alabaremos tu nombre! Selah"

Salmo 44:8 NVI

Alaba

2. "Cantad a Dios, cantad salmos a su nombre; aclamad a quien cabalga por las estepas, y regocijaos en su presencia. ¡Su nombre es el Señor!"

Salmo 68:4 NVI

A Ti adoramos

3. "Alabad el nombre del Señor, porque solo su nombre es excelso; su esplendor está por encima de la tierra y de los cielos."

Salmo 148:13 NVI

Te adoramos Gran Yo Soy

4. "Tuyos son, Señor, la grandeza y el poder, la gloria, la victoria y la majestad. Tuyo es todo cuanto hay en el cielo y en la tierra. Tuyo también es el reino, y tú estás por encima de todo."

1 Crónicas 29:11 NVI

Santo por siempre

5. "Alaba, alma mía al Señor; alabe todo mi ser su santo nombre."

Salmo 103:1 NBV

El Nombre



Mediante la adoración que sale de nuestros labios, nos convertimos en los portales de transformación para nuestra nación. A veces quedo perplejo por el poder de Tu Palabra, Tú gobiernas, dominas, eres un Dios de múltiples formas, eres la fuente misma de la creatividad.

Consciente de todo esto, Señor, Te pido que elimines la idolatría de mi país, que erradiques la idolatría a todo tipo de ídolos, incluida la idolatría a personas destacadas en diversos ámbitos de la sociedad. Reconocemos que los espíritus de anticristo utilizan a individuos que son idolatrados, para saturar las atmósferas de los países de idolatría, desviando así la atención de la humanidad, para que no vean que solamente hay un Dios, YHVH. En Tu Poderoso Nombre, pedimos que la atmósfera de cada país sea impregnada únicamente con Tu presencia y que aquellos que intentan usurpar Tu lugar sean eliminados de los cielos de mi país X (menciónelo), en el Nombre Poderoso del Señor Jesucristo.

Rogamos que la atmósfera de nuestra nación, esté cargada solamente de Tu presencia Señor Jesucristo y que el Espíritu Santo despierte en todos, un fuerte deseo y curiosidad de saber quién Eres y que entren en las iglesias a buscarte, con un fuerte deseo de conocerte.

Pedimos que aquellos que llegan sedientos sean recibidos con amor en las iglesias, hasta desarrollarse en Ti, para acoger a otros de la misma manera. Oramos para que el testimonio creciente de Tu obra haga resonar Tu Nombre, en todo nuestro país X (menciónelo) y que todos pongamos nuestras prioridades en orden, reconociendo que Tú siempre estas a la cabeza de todo. Te rogamos que se ordene la vida de cada X (mencione el gentilicio de su país, por ej. guatemalteco).

Te pedimos que cada ciudadano se dedique a combatir contra la idolatría, la hechicería y la rebeldía. Declaramos al usurpador anticristo desde ya totalmente derrotado y que todo lo que ha logrado, se revierte en mi país. Oramos para que este proceso traiga el aroma de Tu presencia a nuestra nación, que el ambiente huelga a Ti Señor.

Oramos para que cada ciudadano, de forma espontánea y sin necesidad de que se lo pidan, tenga el deseo de proclamar: "¡Jesucristo es el Señor de X (mencione su país)!" Que, en nuestra nación, Tu reinado sea reconocido y seas exaltado, pues Eres Soberano Dios, quien sacrificó Su vida por nosotros y Tu autoridad no conoce límites en el universo. Todo esto lo pedimos en el Nombre Poderoso del Señor Jesucristo.

Referencias Bíblicas

Mateo 16:19 RV60

Mateo 18:18-19 RV60

Hechos 1:8 LBLA

2 Corintios 5:20 LBLA

Gálatas 2:20 LBLA

Salmos 115:4-8 LBLA

Salmos 139:8 RV60

1 Juan 5:21 LBLA